

Vendredi 29 janvier 2021 07:04

À quoi va bien pouvoir ressembler la Semaine du Golfe à Auray ?

...



En 2019, le bagad et le cercle de la Kevrenn Alré ont défilé dans les rues de Saint-Goustan pour inaugurer la Semaine du Golfe à Auray. © Ouest-France

PUBLICITÉ

Malgré le contexte sanitaire compliqué, la Semaine du Golfe aura bien lieu. En lien avec la préfecture, les organisateurs de la Semaine du Golfe font le tour des communes concernées pour réfléchir à la manière d'organiser la manifestation. Ils étaient jeudi 28 janvier 2021 à Auray.

Imaginez... Se projeter, en plein brouillard... C'est ce que tentent de faire, vaillamment, les organisateurs de la Semaine du Golfe, qui étaient à **Auray**, ce jeudi 28 janvier 2021. La 11^e édition, qui marque les 20 ans du rassemblement, doit se dérouler du 10 au 16 mai 2021. Et malgré le contexte compliqué, elle se tiendra ! " Nous faisons le pari que oui, on peut faire une Semaine du Golfe !" explique Erwan Tanneau

coordinateur terrestre. **"Tout le monde a envie qu'elle se fasse. Et son fonctionnement n'est pas remis en cause. On va l'adapter, en appliquant les protocoles sanitaires existant. C'est de la logistique."**

Avec ses équipes, depuis la mi-janvier, le coordinateur fait le tour des communes concernées. **"La Semaine du Golfe a un fonctionnement particulier, car elle est totalement éclatée sur 17 communes, avec des fonctionnements locaux. On s'appuie donc sur l'expertise de ces comités des fêtes, ces élus, pour voir comment l'organiser."** Car si le préfet a autorisé la manifestation, les contraintes sanitaires sont toujours bien là. Scène, podium, restauration, barnums... Il va tout falloir repenser. **"Nous discutons de tout cela, On n'arrive pas avec des solutions miracles, mais avec des solutions de conseil et d'accompagnement."**

Un rendez-vous éclaté

À Auray, exit, sans doute, toute grosse scène, pour éviter les rassemblements fixes, remplacées par des animations tout au long du port, des déambulations, des fanfares. **"L'idée va être d'éclater : on va appliquer sur terre ce qui se fait déjà depuis 20 ans sur mer, avec les flottilles!"** explique Jeff Wagner coordinateur maritime avec Nadège Pavec. **"C'est aussi superviser le bon débarquement à terre des 3 500 bénévoles, en toute sécurité pour eux. Il faut que tout reprenne vie, mais en totale sécurité !"**

À Auray, où la fête doit se dérouler 12, 13 et 14 mai, où 5 flottilles sont annoncées, ça tombe bien, cette volonté d'éclater les animations rejoint des envies de la ville. **"Ça fait quelques années que la question se pose d'investir le centre-ville, ne pas concentrer les animations sur le port de Saint-Goustan"**, indique Jean-François Guillemet. **"On nous demande d'étaler les flux... C'est une formidable opportunité."** Sur le port de Saint-Goustan, là aussi, ça réfléchit. **"D'ordinaire il y a des stands tout le long des quais, l'espace scénique devant la capitainerie. On va étaler, quitte à s'étendre vers l'Afpa"**, explique Gaëtan Hémon, en charge de la vie associative. **"S'il y a concert, ce serait plutôt cabaret, déambulation. L'idée est d'inviter le public à faire une déambulation, une promenade musicale..."**

Un enjeu économique

Mais naviguer dans le brouillard, ça prend plus de temps. **"Normalement, la programmation est bouclée début février"**, rappelle Gaëtan Hémon. **"Ça tarde pas mal de choses : il est difficile d'imaginer signer des contrats artistiques aujourd'hui. Mais une fois que le cadre sera posé, on pourra avancer."** **"Mais il y**

a une vraie attente des gens et un réel enjeu pour les commerçants et les acteurs économiques", rebondit Jean-François Guillemet. "On espère qu'en mai ils auront redémarré et on est content de leur faire venir du monde. Traditionnellement, c'est le rendez-vous qui permet de lancer la saison. "

Ailleurs sur le Web

Contenus Sponsorisés

A 61 ans, Patrick Timsit vit une vie modeste avec son partenaire

Good Time Post

La photo innocente qui a ruiné la carrière d'un perchiste

Soolide

par Taboola

Les organisateurs rappellent eux aussi volontiers l'"**enjeu économique clair**" de ce rendez-vous : 1,5 million de budget de production de l'événement, pour 14 millions de retombées économiques sur le territoire, dont la moitié, venant de l'extérieur du territoire. Vrai enjeu, et... vraie attente : " **800 bateaux sont déjà pré-inscrits, c'est le même nombre que les autres années, les entreprises répondent présentes pour affréter les bateaux, c'est très bon signe**", note Jeff Wagner. "Ça fait un an et demi qu'il n'y a pas eu de fêtes maritimes, les gens sont prêts ! "

Sibylle LAURENT. Ouest-France